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NOTE BY THE SECRETARIAT 

Under Article 102 of the Charter of the United Nations, every treaty and every international agreement en-
tered into by any Member of the United Nations after the coming into force of the Charter shall, as soon as pos-
sible, be registered with the Secretariat and published by it. Furthermore, no party to a treaty or international 
agreement subject to registration which has not been registered may invoke that treaty or agreement before any 
organ of the United Nations. The General Assembly, by resolution 97 (I), established regulations to give effect 
to Article 102 of the Charter (see text of the regulations, vol. 859, p. VIII; 
https://treaties.un.org/doc/source/publications/practice/registration_and_publication.pdf). 

The terms "treaty" and "international agreement" have not been defined either in the Charter or in the reg-
ulations, and the Secretariat follows the principle that it acts in accordance with the position of the Member 
State submitting an instrument for registration that, so far as that party is concerned, the instrument is a treaty 
or an international agreement within the meaning of Article 102. Registration of an instrument submitted by a 
Member State, therefore, does not imply a judgement by the Secretariat on the nature of the instrument, the sta-
tus of a party or any similar question. It is the understanding of the Secretariat that its acceptance for registra-
tion of an instrument does not confer on the instrument the status of a treaty or an international agreement if it 
does not already have that status, and does not confer upon a party a status which it would not otherwise have. 

* 
*     * 

Disclaimer: All authentic texts in the present Series are published as submitted for registration by a party 
to the instrument. Unless otherwise indicated, the translations of these texts have been made by the Secretariat 
of the United Nations, for information. 

NOTE DU SECRÉTARIAT 

Aux termes de l'Article 102 de la Charte des Nations Unies, tout traité ou accord international conclu par 
un Membre des Nations Unies après l'entrée en vigueur de la Charte sera, le plus tôt possible, enregistré au 
Secrétariat et publié par lui. De plus, aucune partie à un traité ou accord international qui aurait dû être 
enregistré mais ne l'a pas été ne pourra invoquer ledit traité ou accord devant un organe de l’Organisation des 
Nations Unies. Par sa résolution 97 (I), l'Assemblée générale a adopté un règlement destiné à mettre en 
application l'Article 102 de la Charte (voir texte du règlement, vol. 859, p. IX; 
https://treaties.un.org/doc/source/publications/practice/registration_and_publication-fr.pdf). 

Les termes « traité » et « accord international » n'ont été définis ni dans la Charte ni dans le règlement, et 
le Secrétariat a pris comme principe de s'en tenir à la position adoptée à cet égard par l'État Membre qui a pré-
senté l'instrument à l'enregistrement, à savoir que, en ce qui concerne cette partie, l'instrument constitue un trai-
té ou un accord international au sens de l'Article 102. Il s'ensuit que l'enregistrement d'un instrument présenté 
par un État Membre n'implique, de la part du Secrétariat, aucun jugement sur la nature de l'instrument, le statut 
d'une partie ou toute autre question similaire. Le Secrétariat considère donc que son acceptation pour enregis-
trement d’un instrument ne confère pas audit instrument la qualité de traité ou d'accord international si ce der-
nier ne l'a pas déjà, et qu'il ne confère pas à une partie un statut que, par ailleurs, elle ne posséderait pas. 

* 
*     * 

 
Déni de responsabilité : Tous les textes authentiques du présent Recueil sont publiés tels qu’ils ont été 

soumis pour enregistrement par l’une des parties à l’instrument. Sauf indication contraire, les traductions de ces 
textes ont été établies par le Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies, à titre d'information.
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Multilateral 

 

International Convention on Arrest of Ships, 1999. Geneva, 12 March 1999 

Entry into force:  14 September 2011, in accordance with article 14(1) 
Authentic texts:  Arabic, Chinese, English, French, Russian and Spanish 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  ex officio, 1 December 2011 
 
 
 

Multilatéral 
 

Convention internationale de 1999 sur la saisie conservatoire des navires. Genève, 12 mars 
1999 

Entrée en vigueur :  14 septembre 2011, conformément au paragraphe 1 de l'article 14 
Textes authentiques :  arabe, chinois, anglais, français, russe et espagnol 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  d'office, 1er décembre 2011 
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Participant Ratification and Accession (a) 

Albania   14 Mar  2011        a 
Algeria     7 May   2004        a 
Benin     3 Mar   2010        a 
Bulgaria   21 Feb  2001         
Ecuador   15 Oct  2010         
Estonia   11 May  2001        a 
Latvia     7 Dec   2001        a 
Liberia   16 Sep  2005        a 
Spain (with reservation)   7 Jun   2002        a 
Syrian Arab Republic   16 Oct  2002        a 
 
Note: The texts of the declarations and reservations are published after the list of Parties. 
 
Participant Ratification et Adhésion (a) 

Albanie   14 mars  2011        a 
Algérie     7 mai   2004        a 
Bénin     3 mars  2010        a 
Bulgarie   21 févr  2001         
Équateur   15 oct   2010         
Espagne (avec réserve)   7 juin  2002        a 
Estonie   11 mai   2001        a 
Lettonie     7 déc   2001        a 
Libéria   16 sept  2005        a 
République arabe syrienne   16 oct   2002        a 

Note : Les textes des déclarations et réserves sont reproduits après la liste des Parties. 
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Reservation made upon Accession Réserve faite lors de l'adhésion 
 

SPAIN ESPAGNE 
[ SPANISH TEXT – TEXTE ESPAGNOL ] 

 
[TRANSLATION – TRADUCTION] 

At the time of the accession, the Kingdom of Spain, in accordance with article 10, para-
graph 1 (b), reserves the right to exclude the application of the Convention in the case of ships not 
flying the flag of a State party. 

[TRANSLATION – TRADUCTION] 

Au moment de l’adhésion, le Royaume d’Espagne, conformément à l’alinéa b) du para-
graphe 1 de l’article 10, se réserve le droit d’exclure du champ d’application de la Convention les 
navires ne battant pas le pavillon d’un État partie. 
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[ ARABIC TEXT – TEXTE ARABE ] 
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rales applicables aux crédits et aux dons de l'Association internationale de développe-
ment, en date du 31 juillet 2010). Bissau, 2 août 2011 

Entrée en vigueur :  20 octobre 2011 par notification  
Texte authentique :  anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Association internationale de 

développement, 27 décembre 2011 
Non disponible en version imprimée, conformément au paragraphe 2 de l'article 12 du règlement de l'Assemblée géné-

rale destiné à mettre en application l'Article 102 de la Charte des Nations Unies, tel qu'amendé. 

 297 





Volume 2797, I-49207 

No. 49207 
____ 

 
International Bank for Reconstruction and Development 

 

and 
 

Viet Nam 

Loan Agreement (Trung Son Hydropower Project) between the Socialist Republic of 
Viet Nam and the International Bank for Reconstruction and Development (with sched-
ules, appendix and International Bank for Reconstruction and Development General 
Conditions for Loans, dated 31 July 2010). Hanoi, 28 June 2011 

Entry into force:  23 September 2011 by notification  
Authentic text:  English 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  International Bank for Reconstruction 

and Development, 27 December 2011 
Not published in print, in accordance with article 12(2) of the General Assembly regulations to give effect to Article 102 

of the Charter of the United Nations, as amended. 
 
 
 
Banque internationale pour la reconstruction et le développement 

 

et 
 

Viet Nam 

Accord de prêt (Projet hydroélectrique de Trung Son) entre la République socialiste du 
Viet Nam et la Banque internationale pour la reconstruction et le développement (avec 
annexes, appendice et Conditions générales applicables aux prêts de la Banque interna-
tionale pour la reconstruction et le développement, en date du 31 juillet 2010). Hanoï, 
28 juin 2011 

Entrée en vigueur :  23 septembre 2011 par notification  
Texte authentique :  anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Banque internationale pour la 

reconstruction et le développement, 27 décembre 2011 
Non disponible en version imprimée, conformément au paragraphe 2 de l'article 12 du règlement de l'Assemblée géné-

rale destiné à mettre en application l'Article 102 de la Charte des Nations Unies, tel qu'amendé. 

 299 





Volume 2797, I-49208 

No. 49208 
____ 

 
International Development Association 

 

and 
 

Bolivia (Plurinational State of) 

Financing Agreement (Community Investment in Rural Areas Project) between the Plurina-
tional State of Bolivia and the International Development Association (with schedules, 
appendix and International Development Association General Conditions for Credits 
and Grants, dated 31 July 2010). La Paz, 22 August 2011 

Entry into force:  23 November 2011 by notification  
Authentic text:  English 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  International Development 

Association, 27 December 2011 
Not published in print, in accordance with article 12(2) of the General Assembly regulations to give effect to Article 102 

of the Charter of the United Nations, as amended. 
 
 
 

Association internationale de développement 
 

et 
 

Bolivie (État plurinational de) 

Accord de financement (Projet d'investissement communautaire dans les régions rurales) 
entre l'État plurinational de Bolivie et l'Association internationale de développement 
(avec annexes, appendice et Conditions générales applicables aux crédits et aux dons de 
l'Association internationale de développement, en date du 31 juillet 2010). La Paz, 
22 août 2011 

Entrée en vigueur :  23 novembre 2011 par notification  
Texte authentique :  anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  Association internationale de 

développement, 27 décembre 2011 
Non disponible en version imprimée, conformément au paragraphe 2 de l'article 12 du règlement de l'Assemblée géné-

rale destiné à mettre en application l'Article 102 de la Charte des Nations Unies, tel qu'amendé. 

 301 





Volume 2797, I-49209 

No. 49209 
____ 

 
International Development Association 

 

and 
 

Niger 

Financing Agreement (Safety Net Project) between the Republic of Niger and the 
International Development Association (with schedules, appendix and International 
Development Association General Conditions for Credits and Grants, dated 31 July 
2010). Niamey, 14 July 2011 

Entry into force:  11 October 2011 by notification  
Authentic text:  English 
Registration with the Secretariat of the United Nations:  International Development 

Association, 27 December 2011 
Not published in print, in accordance with article 12(2) of the General Assembly regulations to give effect to Article 102 

of the Charter of the United Nations, as amended. 
 
 
 

Association internationale de développement 
 

et 
 

Niger 

Accord de financement (Projet relatif au filet de protection) entre la République du Niger et 
l'Association internationale de développement (avec annexes, appendice et Conditions 
générales applicables aux crédits et aux dons de l'Association internationale de dévelop-
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reconstruction et le développement et Association internationale de développement, 
27 décembre 2011 

Non disponible en version imprimée, conformément au paragraphe 2 de l'article 12 du règlement de l'Assemblée géné-
rale destiné à mettre en application l'Article 102 de la Charte des Nations Unies, tel qu'amendé. 
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Declaration recognizing as compulsory the jurisdiction of the International Court of Justice, 
in conformity with Article 36, paragraph 2, of the Statute of the International Court of 
Justice. Dublin, 15 December 2011 

Entry into force:  15 December 2011  
Authentic text:  English 
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Déclaration reconnaissant comme obligatoire la juridiction de la Cour internationale de Jus-
tice, conformément au paragraphe 2 de l'article 36 du Statut de la Cour internationale 
de Justice. Dublin, 15 décembre 2011 

Entrée en vigueur :  15 décembre 2011  
Texte authentique :  anglais 
Enregistrement auprès du Secrétariat des Nations Unies :  d'office, 15 décembre 2011 
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Dublin, 8 décembre 2011 

L’Irlande déclare reconnaître comme obligatoire de plein droit et sans convention spéciale, à 
l’égard de tout autre État acceptant la même obligation, la juridiction de la Cour internationale de 
Justice sur tous les différends d’ordre juridique visés au paragraphe 2 de l’Article 36, à l’exception 
de tout différend juridique avec le Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d’Irlande du Nord concer-
nant l’Irlande du Nord. 

La présente Déclaration prend effet à la date de sa réception par le Secrétaire général de 
l’Organisation des Nations Unies. 

Le Gouvernement irlandais se réserve le droit de modifier ou de retirer la présente Déclaration 
à tout moment par la voie d’une notification adressée au Secrétaire général de l’Organisation des 
Nations Unies, avec effet à la date de cette notification, ou de compléter, de modifier ou de retirer 
la réserve formulée ci-dessus ou toute autre réserve qu’il pourrait formuler par la suite. 

EAMON GILMORE 
Tánaiste et Ministre des affaires étrangères et du commerce d’Irlande 
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Déclaration d'acceptation des obligations contenues dans la Charte des Nations Unies. 
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Conformément à l'Article 4 de la Charte des Nations Unies et en vertu de l'article 58 du Rè-
glement intérieur provisoire du Conseil de sécurité ainsi que de l'article 134 du Règlement intérieur 
de l'Assemblée générale, relatifs à l'admission de nouveaux États Membres dans l'Organisation des 
Nations Unies, j'ai l'honneur, au nom de la République du Soudan du Sud et de son peuple, en ma 
qualité de Président, de soumettre la présente candidature à cet auguste organe en tant qu'État 
Membre à part entière. La République du Soudan du Sud vous serait obligée de bien vouloir faire 
en sorte que la présente lettre soit soumise au Conseil de sécurité et à l'Assemblée générale pour 
examen dès que possible. 

Le 9 janvier 2005, le Mouvement/1'Armée populaire de libération du Soudan a signé l'histo-
rique Accord de paix global (« CPA, 2005 ») avec le Gouvernement de la République du Soudan, 
mettant fin à 21 années de conflit qui ont ravagé le pays. L'Accord de paix global garantissait au 
peuple du Soudan du Sud le droit à l'autodétermination grâce à l'organisation d'un référendum fai-
sant l'objet d'un suivi international pour déterminer son avenir, référendum qui devait se tenir six 
ans après la signature de l'Accord. L’Organisation des Nations Unies, l'Autorité intergouvernemen-
tale pour le développement (IGAD), l'Égypte, l'Italie, les Pays-Bas, la Norvège, le Royaume-Uni 
de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, les États-Unis, l'Union africaine, l'Union européenne et 
la Ligue des États arabes étaient présents lors de la signature de l'Accord et l'ont approuvé. 

À partir du 9 janvier 2011, le peuple du Soudan du Sud a participé à un référendum pour dé-
terminer son sort, conformément aux termes de l'Accord de paix global. À une majorité écrasante 
de plus de 98 %, le peuple a choisi de se séparer pacifiquement du Soudan, exprimant son désir 
d'établir un État souverain indépendant dans le sud. Comme stipulé par l'Accord de paix global, 
l'établissement de la République du Soudan du Sud en tant que partenaire indépendant souverain 
de la communauté des nations aura lieu le 9 juillet 2011. 

La République du Soudan du Sud accepte les obligations énoncées dans la Charte des Nations 
Unies et s'engage solennellement à s'en acquitter. Elle appuie pleinement l’Organisation des 
Nations Unies et le renforcement de son rôle dans la promotion de la paix, de la sécurité et de la 
justice internationales tel qu'inscrit dans les principes et buts de la Charte. 

Gen. Salva Kiir Mayardit 
Le Président de la République du Soudan du Sud 
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